



Le Kiwanis est une organisation mondiale de bénévoles, créée aux Etats-Unis d'Amérique en 1915. Il compte actuellement plus de 200.000 membres répartis dans quelques 8.600 clubs (masculins, féminins ou mixtes), dont 30.000 kiwaniens en Europe et notamment près de 4.200 dans notre pays dont environ 700 dames.

L'institution a pour objectif d'encourager l'application dans les relations humaines d'une « Règle d'Or » :

« Fais pour autrui ce que tu voudrais qu'il fasse pour toi ».

Les Kiwaniens se donnent toutefois pour mission plus spécifique de

« servir les enfants du monde ».

Chaque service club choisit librement d'entreprendre diverses activités culturelles, sportives ou autres, destinées à récolter des fonds ou des dons en nature pour aider l'enfance défavorisée ou en danger.

Au niveau international, tous les clubs ont parallèlement choisi avec l'UNICEF d'éliminer en cinq ans le tétanos maternel et néonatal qui sévit particulièrement dans les régions les plus pauvres du globe où il se transmet notamment lors d'un accouchement se déroulant dans des conditions déplorables d'hygiène.